
 Interrogazione n. 1256
presentata in data 7 giugno 2013
a iniziativa del Consigliere Bellabarba
“Problematiche connesse al fallimento della ditta Vinfood S.r.l. di Monteleone di
Fermo”
a risposta orale urgente

Premesso che l’azienda agroalimentare Vinfood S.r.l. di Monteleone di Fermo, è da
tempo sottoposta a procedura fallimentare, con il coinvolgimento di circa 82 dipendenti,
ormai senza stipendio da mesi;

Preso atto che le numerose aste tenutesi presso il Tribunale di Fermo, a seguito della
espressa volontà della proprietà di vendere, sono andate deserte e che presumibilmente
anche la prossima fissata per il 18 giugno p.v. avrà lo stesso esito;

Preso atto altresì delle gravi difficoltà economiche alle quale sono sottoposti i dipenden-
ti, tenuto conto anche del fatto che la richiesta per l’attivazione della Cassa integrazione
sembrerebbe non rispondere ai requisiti di legge;

Constatato che l’assessore regionale competente in materia si è comunque attivato, sia
nei confronti della proprietà, sia per verificare l’eventuale interessamento all’acquisto o
all’affitto dell’azienda da parte di imprenditori agroalimentari, sia per l’attivazione degli
ammortizzatori sociali a tutela delle maestranze;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali ulteriori iniziative intenda intrapren-
dere per tutelare i lavoratori drammaticamente coinvolti nella situazione e per favorire
l’eventuale cessione dell’attività ad operatori del settore.


